

Ressort: Entertainment

Florian Silbereisen: Manchmal bin ich "unglaublich gerne faul"

München, 17.10.2014, 11:09 Uhr

GDN - Moderator und Sänger Florian Silbereisen ist viel beschäftigt, aber manchmal hat er auch gern seine Ruhe. "Es gibt Phasen, in denen ich unglaublich gerne faul bin", sagte der 33-Jährige in einem Interview mit der Zeitschrift "Meine Melodie".

"Ich genieße es, dann einfach auf dem Sofa rumzuhängen, ein Buch zu lesen und einfach nichts zu machen." Auch im Alltag versuche er diese kleinen Ruhephasen einzuplanen. "Das kann ich eigentlich sehr gut." Den Trubel um Freundin Helene Fischer sieht der Sänger übrigens ganz gelassen: "Da kann man sich einfach nur freuen. Dass sie es schafft, so viele Menschen zu begeistern, ist doch etwas Wunderbares."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42920/florian-silbereisen-manchmal-bin-ich-unglaublich-gerne-faul.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619